

お とう まい 御 頭 参 い

2025. 1. 13(月)

毎年圓満寺では1月13日に本願寺の御正忌報恩講に御頭参
いします。5月に證如上人御消息披露法要をしています。その
證如上人のご縁で本願寺より招待して頂いております。



ボーイスカウトのたくさん
の子ども達もお参りに。保育
連盟のキャラクターのフトリと
フトラがいたので記念撮影♪



先ず皆さん現地集合して、お日中の10時からの法要(二門偈
作法)にお参りします。多くの方がご縁に遇われていました。
YouTubeのライブ配信により法要を見ることが出来ます。雅楽も
おつとめの声も綺麗に揃っていて感動します。御正忌報恩講は1
6日までです。本山にお参り出来ない方もYouTubeのライブ配
信見られては如何でしょうか。



お齋は何とも言えない美味しさです。またお抹茶のお菓子はこのお齋のために特別に作られているものです。

国宝の書院「鴻之間」にてお齋をよばれます。本願寺のお齋は動物性の食材を用いず、一汁五菜を基本にした精進料理です。椅子式で入退室もスムーズに。ゆったいと心静かにいただきました。



夕方、圓滿寺院主を筆頭に圓滿寺門徒の方も結界内に着座し、院主「^{はっこん}発音」により『正信念仏偈』をおつとめします。

このおつとめが出来するのも全国でも十数カ寺のみです。證如上人のご縁で本願寺より毎年1月13日にご招待いただいております。法要は9日～16日。様々な催しもございます。世界遺産本願寺、一度はご縁に遇ってみては如何でしょうか。